



# Musizieren im Jugendorchester Fritzlar

Hast du Lust, mit anderen Leuten in deinem Alter deine musikalischen Kenntnisse und Fertigkeiten im gemeinsamen Musizieren zu erweitern?

Der Katholische Bläserchor Fritzlar möchte nach den Sommerferien 2017 mit seinem Jugendorchester neu starten und sucht daher nach interessierten Kindern und Jugendlichen, die gemeinsam musizieren möchten.

Es wäre schön, wenn du über Grundkenntnisse auf einem Blechblas- oder Holzblasinstrument oder auf dem Schlagzeug verfügst; aber auch Anfänger, die ein Instrument lernen wollen, sind willkommen.

Eine Altersgrenze gibt es beim Jugendorchester nicht: Auch Erwachsene, die ein Instrument lernen wollen oder bereits spielen, sind willkommen.

Wenn wir dein Interesse geweckt haben, melde dich unverbindlich per E-Mail bei Christine Beyer ([christinebeyer.fz@googlemail.com](mailto:christinebeyer.fz@googlemail.com)): Du erhältst dann alle weiteren Informationen.

**Wir freuen uns auf Euch!**